

► Mazières- en-Gâtine

Une élève gendarme
à la brigade



Julie Le Beller.

Juste après l'inauguration de la brigade de Mazières-en-Gâtine, vendredi 29 mai, et pour compléter les effectifs, l'élève-gendarme Julie Le Beller est arrivée à Mazières. Elle est en poste depuis lundi 1^{er} juin.

Originnaire de Bretagne, proche de Lorient, elle était désireuse de quitter cette région et a choisi de venir en Poitou-Charentes. Cette sportive est âgée de 24 ans. D'abord réserviste, elle poursuit trois ans en tant que gendarme adjoint volontaire et réussit le concours de sous-officier. Elle entre ensuite à l'école de Chaumont (Haute-Marne).

Elle est totalement satisfaite de cette mutation en Gâtine, d'autant plus que, pour un premier poste, elle entre dans une brigade toute neuve. Pour Julie Le Beller, c'est le top !



Mazières en Gâtine